
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zeit kann man nicht , aber man merkt, wie sie vergeht.

Während ein Auto an uns vorbei fährt, vergeht .

Während wir auf etwas warten, vergeht Zeit.

Auch das macht die Zeit.

Manchmal  es einem so vor,

als ob die Zeit unterschiedlich schne� vergeht:

Wenn man auf etwas  muss,

meint man, dass die Zeit langsam vergeht.

Wenn man gerade etwas  erlebt,

meint man, dass die Zeit schne� vergeht.

Am einfachsten teilt man die Zeit ein in Tag und .

Schon im Alten Ägypten teilte man die Zeit noch feiner ein.

Einem einzelnen  unterteilte man in 24 Stunden.

Seit man Uhren kennt, kann man die Zeit noch genauer messen.

Die  ist nicht auf der ganzen Welt gleich.

Es gibt nämlich verschiedene .

Quellenangabe: Artikel: Zeit (von Uwe Rohwedder, Astrid Mayer-Wiese, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Zeit&amp;oldid=26144


